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第 208号 令和 6（2024）年 2月 20日 発行 
 

  庄原自治振興区だより 
 

QR コードから過去の振興区だよりがご覧になれます。 

（1月 23日（火））協議事項等は次の通りです。 1月役員会報告 

（1）地域の教育条件の改善にかかる「要望書」の提出について 

（2）令和 6 年能登半島に係る災害義援金の取り組みについて 

（3）令和 5 年度重点事業の取り組み状況について 

（4）令和 6 年度の主催事業の日程について   （8）令和 5 年度福祉関連団体合同研修会の開催について 

（5）令和 6 年度重点事業以外の事業について （9）上野池クリーン作戦の.取り組みについて 

（6）令和 6 年度重点事業（案）について     （10）令和 5 年度防災研修会の開催について  

（7）令和 6 年度の備品等の購入について    （11）その他 

 

 

新道上・新道下自治会 

柳原自治会 



 

 

 

 

 

川手上自治会 

石丸自治会 

宮内自治会 

大久保西自治会 

川手上自治会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 大黒上自治会 

永末自治会 

美湯ハイツ自治会 

実業通り自治会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新道上自治会 新年会 

西下 自衛消防隊 

川手下自治会 

大胡自治会 

下本町自治会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東三区にある永末小学校は「学校再編計画（平成３０年）」で庄原小学校との統合が発表されま

したが、その後、児童が増え続け、３年後の令和３年にその計画が延期されました。「再編計画」

発表時、児童は４４人でしたが、地域内の住宅建設の増加等により現在９８人になるなど児童数

の増が続いています。 

 その状況変化により永末小学校の教育条件改善の課題が発生し、東三区教育推進協議会により

再三にわたり協議を進めた結果、庄原市へ「要望書」の提出をすることとなりました。 

令和６年１月９日（火）に市長・教育長・市議会議長へ、庄原自治振興区と東三区教育推進協

議会の役員８名により、地域の総意として４項目の具体的な内容を強く要望しました。 

 これに対して、庄原市・教育委員会は「内容を精査し改善計画をもとに検討して行きます」ま

た、市議会は「要望書の内容を実現できるよう市議会として取り組んで行きます」との回答をい

ただきました 

【具体的な内容の要旨】 

① 不足している図工室等の２教室の新設 

② 希望者数がまかなえる放課後児童クラブの施設改善（永末へき地保育所の改修） 

③ 近隣地域を含めた一般保育所の整備 

④ 指定避難所（永末小学校体育館）の環境整備 

 

庄原地域の教育条件の改善に向けて要望書を提出しました。 

 

 

１月２６日（金）に庄原特別支援学校中等部１年の生徒５人と教職員２人が来館され、昨年に

続き日常の「作業学習」の中で制作された作品を寄贈いただきました。 

当日は、地域との交流を目的に徒歩で学校から来館後、

市役所広場周辺に植栽されている「ビオラのプランター」

を見学されました。 

 寄贈いただいた作品は、

事務室前の受付カウターに

展示していますので御覧く

ださい。 

今年も「庄原特別支援学校」から手作り作品を寄贈いただきました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～美湯サロン「むつみ会」～ 

  住民の親睦を深める意味合いを込めて「むつみ会」と名付けて１３年となります。第２火曜朝

１０時から２時間、南集会所で簡単な健康体操、テレビで昔のドラマを見ることや花見会などの

行事や小旅行もしました。一番はお茶を飲みながら家の中では聞けない話の情報交換です。参加

者は９～１２人です。 

 
 

～紅屋老人会  結いの会～ 

～ 

 

 

 

理事総務企画室合同会議 

上 野 池 ク リ ー ン 作 戦 

環 境 美 化 防 犯 パトロール 

 

役 員 会 

13：30～ 

13：30～ 

9：00～ 

 

13：30～ 

16：30～ 

12日(火) 

18日(月) 

19日(火) 

 

26日(火) 

 

(本通・下本町・新道上・新道下の自治会長) 

毎週 1回青少協防犯パトロ-ル 

3月の振興区主催行事予定 
編集後記 

新年早々の大地震に飛行機事故、犠牲になられた
方々には謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被
災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。早い
もので 2ヶ月が来ようとしていますが復旧の見通しは
まだまだのようです。 早い復旧をお祈りいたします。 
さて、暦の上では 2 月 3 日の節分までが 1 年でもっ

とも寒い時期とされています。今年は記録的な暖冬で
3 月並みの暖かい日が続いていました。1 月の末には
暖冬特有のドカ雪が降ったり、四季が感じられなく、
作物の生育にも影響がでているようです。 
異常気象による災害を防止するためにも、本来の自

然環境を取り戻すため、日常生活において地球温暖化
の進行を防止するための省エネ対策等、積極的に進め
ていかなければならないと感じます。 

紅屋自治会には以前から紅屋青葉長寿会が活動していましたが、平成 21年

からは「紅屋・結いの会」の名称で活動しています。毎年６月には近隣の帝

釈休暇村や亀嵩温泉、君田温泉などに行き、楽しく過ごしてきました。 

今回は、12月 22日紅屋会館で「クリスマス会」を行いました。 
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